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万捷委员两会历程回顾

作为我国文化产业领域的领军人物，万捷委员自 2008 年当选全国政

协委员以来，在每年的“两会”上始终关注优秀文化艺术的传承与保护，

为深化文化体制机制创新、推动文化事业的全面繁荣和文化产业的快

速发展建言献策。此外作为企业社会责任的积极践行者，万捷还在提

高环境和生态保护意识和措施等领域，提出了诸多建议。

在 2010 年、2011 年、2012 年的全国“两会”上，万捷委员就曾经

提出《在全国推广垃圾分类》、《关于切实推动城市生活垃圾源头分

类减量的提案》、《关于切实推动资源回收及再生产业（静脉产业）

发展的提案》，得到众多委员的响应。其中，《关于切实推动城市生

活垃圾源头分类减量的提案》在全国政协重点提案督办选题协商会中

已经列入推荐重点提案办理的列表，得到了政府的高度重视。2013 年，

万捷委员对于环保议题的关注更为广泛，涉及重点污染源信息的全面

公开、保护野生动物和生物多样性资源、遏制过度包装现象，为环保

公益事业奔走呼吁。2014 年，万捷委员对拍卖法主体及《环境保护

法修正案》中关于环境公益诉讼主体资格等问题提出建议。

20 多年来，万捷委员率领雅昌走的是一条将企业发展和社会责任紧密

结合的道路。自 2006 年起，雅昌连续八年获得“中国优秀企业公民”

称号，并自 2010 年起连续 5 年荣膺“中国五星级企业公民”称号。

万捷委员获得了“最具社会责任企业家”称号，获得了社会广泛认可。

作为在文化产业领域奋斗、耕耘了 20 多年的优秀企业家，万捷委员

除积累了丰富的企业经营和管理经验外，越来越认识到保护文化、传

播文化，通过市场的机制发展文化产业对国民、对社会、对国家的重

要性。


